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か い こ う じ ゅ ん び

開校準備委員会、各専門部会の報告 その２
か い こ う じ ゅ ん び い い ん か い か く せ ん も ん ぶ か い ほ う こ く

先月号では、建築基本設計に関連する内容について紹介しましたが、今月号ではその他の内容に
せんげつごう けんちくき ほ んせっけい かんれん ないよう しょうかい こんげつごう た ないよう

ついて紹介します。
しょうかい

開校準備委員会
かいこうじゅんびいいんかい

校名選定について
こうめいせんてい

開校準備委員会
かいこうじゅんびいいんかい

・校名候補の選定方法の決定
こうめいこ う ほ せんていほうほう けってい

・校名候補の決定
こうめいこ う ほ けってい

市教育委員会
し きょういくいいんかい

・校名案の決定
こうめいあん けってい

市議会
し ぎ か い

・校名の決定（条例改正）
こうめい けってい じょうれいかいせい

令和７年度の夏ごろをひとまずの目安として、検討を進めていく考えです。
れ い わ ね ん ど なつ め や す けんとう すす かんが

校名候補選定のスケジュール
こうめいこ う ほせんてい

・校名を聞いたときに、どこにある学校か分かるものにしてほしい。
こうめい き がっこう わ

・地域の人にも馴染みのあるものになるといい。
ち い き ひと な じ

・児童生徒、地域、先生方等から広く募集するといい。
じ ど う せ い と ち い き せんせいがたとう ひろ ぼしゅう

・美保中校区で広く募集し、みんなで意見を出し合って決めるべきだと思う。
み ほ ちゅうこ う く ひろ ぼしゅう い け ん だ あ き おも

・校歌や校章の作成にも影響してくるので、校名は早く決定したほうがよい。
こ う か こうしょう さくせい えいきょう こうめい はや けってい

開校準備委員会での校名に関する主な意見（抜粋）
かいこうじゅんびいいんかい こうめい かん おも い け ん ばっすい

校名選定の流れ
こうめいせんてい なが

開校準備委員会では、校名候補を決めていただきます。
かいこうじゅんびいいんかい こうめいこ う ほ き

次回は、校名の選定方法について協議していただく予定です。
じ か い こうめい せんていほうほう きょうぎ よ て い

令和６年５月１日時点で、全国には義務教育学校が２３８校（前年度から３１校増）あり
れ い わ ねん がつついたちじ て ん ぜんこく ぎ む きょういくがっこう こう ぜんねんど こうぞう

ます。たくさんの事例も参考にしながら、新しい学校にふさわしい校名候補を選定していた
じ れ い さんこう あたら がっこう こうめいこ う ほ せんてい

だきたいと思います。
おも

令和６年８月５日開催
れ い わ ねん がつ か かいさい

条例改正
じょうれいかいせい

の手続
てつづき



学校運営部会
がっこううんえいぶ か い

部会としての考え
ぶ か い かんが

○新しいデザインの体操服を作製す
あたら たいそうふく さくせい

る。
○導入年度は今後検討する。

どうにゅうね ん ど こ ん ごけんとう

○着用する年代によって素材や色の
ちゃくよう ねんだい そ ざ い いろ

ニーズが異なるので、体操服の在り
こと たいそうふく あ

方については情報 収 集しながら
かた じょうほうしゅうしゅう

検討していく。
けんとう

制服について
せいふく

部会としての考え
ぶ か い かんが

○制服は必要だと考える。
せいふく ひつよう かんが

○新しいデザインの制服を作製する。
あたら せいふく さくせい

○保護者の経済的負担が過重にならな
ほ ご し ゃ けいざいてきふ た ん かじゅう

いように配慮する。
はいりょ

多様性への対応
たようせい たいおう

として、ブレザ
ータイプの制服

せいふく

の方がいいので
ほう

はないか。

今の制服から
いま せいふく

の移行期間は
い こ う き か ん

設けたい。
もう

スラックス、スカ
ート等、一人一人

とう ひ と り ひ と り

が選べるようにし
えら

たい。

透けないように、濃い色
す こ いろ

の、現在美保中の生徒
げんざい み ほ ちゅう せ い と

が着用している Tシャ
ちゃくよう

ツのようなものがよいの
ではないか。

低学年の児童の場合、紺
ていがくねん じ ど う ば あ い こん

や黒といった熱を吸 収
くろ ねつ きゅうしゅう

しやすい色の体操服だと
いろ たいそうふく

熱中 症の危険があるの
ねっちゅうしょう き け ん

ではないか。

ＰＴＡ活動についての意見
かつどう い け ん

○他の義務教育学校の事例を参考に、検討
た ぎ む きょういくがっこう じ れ い さんこう けんとう

をしていきたい。

○現在のＰＴＡ活動の課題を洗い出し、今
げんざい かつどう か だ い あら だ いま

の状 況に合ったやり方を工夫していく
じょうきょう あ かた く ふ う

べき。

○研修の充実を軸にした組織にしていき
けんしゅう じゅうじつ じく そ し き

たい。

部会の方針について
ぶ か い ほうしん

義務教育学校にはＰＴＡがあるという想定
ぎ む きょういくがっこう そうてい

で、ＰＴＡ部会は進めていく。
ぶ か い すす

ＰＴＡ部会
ぶ か い

部会の検討スケジュールについて
ぶ か い けんとう

予算や行事をどうするかなど、閉校に係る
よ さ ん ぎょうじ へいこう かか

準備を先行して検討したい。
じゅんび せんこう けんとう

令和６年７月２３日開催
れ い わ ねん がつ にちかいさい

体操服等について
たいそうふくとう

部会での主な意見（抜粋）
ぶ か い おも い け ん ばっすい

令和６年７月２６日開催
れ い わ ねん がつ にちかいさい


